



DEL DIA EN IMAGENES

EDUCACIÓN

# La Universidad de Salamanca se alía con la República Dominicana

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el ministro de Cultura de la República Dominicana, José Rafael Lantigua, han suscrito un convenio de colaboración para la creación de la Cátedra Pedro Henríquez Ureña de Estudios Literarios Dominicanos. La iniciativa, que permitirá, según precisó el rector, «profundizar en la cultura dominicana», lleva el nombre de uno de los más insignes intelectuales del país caribeño, «el más importante humanista del país». Una firma del acuerdo que enlaza «directamente» con uno de los objetivos del Campus de Excelencia Internacional «Studii Salmantini». Se trata de la primera Cátedra de estas características que se desarrolla en España.



David Arranz/ica



M. Martín/ica

SUCESOS

## Intoxicación de cinco personas en Ávila capital

Un vehículo con el motor encendido ha podido ser la causa de la intoxicación de cinco personas en Ávila. Todos los afectados tuvieron que ser ingresados, en especial un matrimonio mayor, que tuvo que ser trasladado a un centro sanitario de Santander para continuar con su tratamiento.



La Razon

UNIVERSIDAD

## La UBU creará una empresa tecnológica que explote los productos del Laboratorio de Autonomía Avanzada

La Universidad de Burgos creará una empresa tecnológica que explote los productos desarrollados por el Laboratorio de Autonomía Avanzada de la institución académica y el Instituto Tecnológico de Castilla y León (ITCL). Así lo avanzaba el rector de la UBU, Alfonso Murillo, junto con el director del ITCL, José María Vela, quien precisaba que la propuesta de su creación se debatirá en el Consejo de Gobierno de la institución académica que se desarrollará el próximo mes de febrero.



CULTURA

## Valquiria Teatro estrena «El premio del bien hablar»

La compañía vallisoletana Alquiria Teatro estrenará los próximos días 27 y 28 de enero en el Teatro Zorrilla de la capital del Pisuerga la obra «El premio del bien hablar» de Lope de Vega, una comedia que dirige Carlos Martínez-Abarca y que lleva 150 años sin representarse en España. Todos los integrantes, tanto de la representación como la dirección, son recién licenciados en la Escuela Superior de Arte Dramático de Castilla y León.